

COMUNICADO DE IBERDROLA

Debido a las oscilaciones excepcionalmente bruscas experimentadas en los últimos días por la acción de Iberdrola, la compañía desea manifestar los siguientes extremos:

- Iberdrola no está negociando ningún acuerdo relevante de adquisición o integración corporativa con empresa alguna, ni mantiene conversaciones de ningún tipo en tal sentido.
- En particular, Iberdrola no está manteniendo ningún tipo de negociación ni conversación de integración corporativa con Gas Natural ni con ninguno de sus accionistas.
- Iberdrola deja constancia del firme convencimiento de que su Proyecto Industrial es el mejor para la creación de valor para todos sus accionistas, empleados y clientes, como atestigua su trayectoria empresarial que le ha permitido situarse como una de las cinco mayores empresas eléctricas del mundo por capitalización y como el referente energético mundial en el desarrollo de las energías renovables.
- En este sentido, Iberdrola se reitera en el proyecto reflejado en el Plan Estratégico 2008-2010, tal como quedó de manifiesto ante la comunidad de inversores y analistas financieros la semana pasada, durante la celebración de su 5º Día del Inversor en Escocia.

8 de julio de 2008

IBERDROLA, S.A.
El Secretario General y del Consejo de Administración